

Checkliste Internationale Bewerber*innen uni-assist

Für den Abschluss der Online-Immatrikulation müssen Sie im Bewerberportal folgende Unterlagen hochladen:

- 1) Zahlungsnachweis des Semesterbeitrags: <http://www.uni-giessen.de/semesterbeitrag>
- 2) Kopie Ihres Reisepasses / Personalausweises
- 3) Exmatrikulationsbescheinigung (falls Sie bereits in Deutschland studiert haben)
- 4) Für die Einschreibung müssen Sie außerdem – unabhängig davon, ob Sie privat oder gesetzlich krankenversichert sind bzw. ob Sie eine EHIC-Card besitzen – einen **digitalen M10-Nachweis** bei einer deutschen gesetzlichen Krankenkasse Ihrer Wahl beantragen. Dieser wird an die Universität Gießen von der jeweiligen Krankenkasse elektronisch übermittelt und kann von Ihnen nicht hochgeladen werden. Weitere Informationen zur Beantragung eines solchen Nachweises finden Sie unter <https://www.uni-giessen.de/de/internationales/studierenjlu/einreisen/k>

HINWEIS NUR FÜR VOLLZEITSTUDIERENDE:

- 5) ggf. Nachweis der Deutschkenntnisse für die Einschreibung (falls noch nicht bei uni-assist eingereicht): s. <https://www.uni-giessen.de/de/internationales/dsh>
- 6) ggf. je nach Studiengang: weitere Nachweise (Eignungsprüfung, Sprachzertifikate etc.)

Checklist International Applicants uni-assist

To complete online enrolment, you must upload the following documents in the applicant portal:

- 1) Proof of payment of the semester fee: <http://www.uni-giessen.de/semestercontribution>
- 2) Copy of your passport / ID card
- 3) Exmatriculation certificate (only if you were already enrolled at any German University)
- 4) For enrolment you also must - regardless of whether you have statutory or private health insurance or an EHIC card - contact a statutory health insurance provider prior to enrolment in order to initiate a digital insurance notification, a so-called M10. This is transmitted electronically to the University of Giessen by the respective health insurance company and cannot be uploaded by you. Further information on how to apply for such a certificate can be found at <https://www.uni-giessen.de/de/internationales/studierenjlu/einreisen/k>

NOTICE FOR FULL-TIME STUDENTS ONLY

- 5) If applicable, proof of German language skills for enrolment (if not already submitted to uni-assist): <https://www.uni-giessen.de/de/internationales/dsh>
- 6) If applicable, depending on the degree programme: further proof (aptitude test, language certificates, etc.)